

position mensuelle pendant le mois dernier, savoir : deux du diocèse de Québec, une du diocèse de Nicolet et une du diocèse de St-Hyacinthe. Partout, cette fête mensuelle de l'Adoration impressionne vivement les cœurs des fidèles et remplit celui du pasteur des plus douces émotions.

Voici le compte rendu qui nous est adressé d'une paroisse nouvellement agrégée :

“ Le premier vendredi de chaque mois, muni de la bienveillante autorisation de l'Ordinaire, j'expose le Très Saint Sacrement à la messe. A 4 heures p. m. nous faisons solennellement une heure d'adoration, et à 5 heures, il y a salut solennel du Très Saint Sacrement pour terminer les exercices de la journée. Un très grand nombre de personnes prient continuellement devant le Très Saint Sacrement. A la messe, il y a un grand nombre de communions. Il est très consolant de voir la piété que témoignent les paroissiens en ce jour d'adoration. Les enfants de l'école de notre village viennent à tour de rôle, passer quelques instants devant le Saint Sacrement, et deux fois dans la journée, ils viennent tous ensemble réciter des prières publiques, sous la direction des institutrices.

“ Je compte beaucoup sur ces belles dévotions. Si elles occasionnent un peu plus de travail et de fatigues, en retour elles apportent de bien douces consolations.

“ L'Archiconfrérie de l'Agrégation du T. S. Sacrement et l'Exposition Mensuelle, sont bien propres à réaliser la devise du Cœur de Jésus, devise qui doit être aussi celle du prêtre : *Adveniat Regnum Tuum.*”

On nous écrit d'une autre paroisse où l'Exposition mensuelle fonctionne depuis plusieurs mois :

“ Le nombre d'heures d'adoration de nos Agrégés a été de 820. Grâce en soient rendues à Notre-Seigneur au Saint Sacrement !

“ L'Œuvre est de plus en plus aimée, de plus en plus populaire. Le dernier jour d'adoration publique, premier vendredi de Mars, a été comme les précédents, un jour de gloire et de triomphe pour le divin Roi de l'Hostie.

“ La paroisse est actuellement en retraite, depuis Dimanche le 6 jusqu'au 13. J'espère que Notre-Seigneur aura pour agréables ces témoignages de réparation et d'amour que nous lui avons offerts comme préparation à ces pieux exercices spirituels.”

Le *Petit Messager* est vraiment le messager de la foi et de la dévotion eucharistique ; il les répand dans les familles et attire aux pieds de Jésus-Hostie de nombreux et fervents adorateurs. C'est ce qu'un